

# Antrag Nr. 25-O-08-0013

## Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Fahrradständer gegenüber Poststraße 13 (GRÜNE/CDU)

### Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Fahrradständer des ehemaligen Leihsystems ESWE meinRad gegenüber dem Haus Poststraße 13 zu entfernen und an dessen Stelle zwei Fahrrad-Anlehnhalter zu montieren - identisch zu den beiden, die ein paar Meter weiter Richtung Einmündung Raiffeisenstraße bereits stehen. Die Kosten in Höhe von insgesamt bis zu 2500 Euro übernimmt der Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln.

### Begründung

Der Fahrradständer des ehemaligen Leihsystems wird kaum genutzt, da er einerseits unhandlich zu nutzen ist und andererseits nicht zu erkennen ist, ob man ihn überhaupt nutzen darf. Bei einer Tiefbaumaßnahme wurden zudem Teile des Fahrradständers einschließlich der Infotafel abmontiert und lose zurückgelassen. Darüber hinaus ist es recht umständlich, Laub und Unrat daraus zu entfernen, weswegen es dort die meiste Zeit verdeckt ist.

Der Ortsbeirat möchte jedoch den Platz als Fahrradabstellplatz etablieren, auch im Hinblick auf den Beschluss Nr. 0094 vom 3.11.2022, dort mittelfristig eine Bike&Ride-Station zu errichten, so wie es nach unserer Kenntnis mittlerweile im Radwegeprogramm vorgesehen ist.

Wiesbaden, 08.09.2025

Bär  
Fraktionssprecher Grüne